

ABSTRAK

Mega Silvia. 2023. (*Pengetahuan dan Pemahaman Masyarakat Kelurahan Basirih Hilir Kecamatan Mentaya Hilir Selatan Kabupaten Kota Waringin Timur Tentang Perbankan Syariah*), Jurusan Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Dr. Muhaimin, S.Ag., M.A

Kata Kunci: Pengetahuan, Pemahaman, Perbankan Syariah, Masyarakat Kelurahan Basirih Hilir

Bank syariah dilihat dari sisi perkembangan saat ini tidak ketinggalan dengan kemajuan seperti halnya bank konvensional. Bank Syariah menjadi salah satu alternatif masyarakat untuk melakukan transaksi perbankan dan transaksi bisnis masyarakat. Perbankan konvensional yang menerapkan sistem bunga berjalan berdampingan dengan bank syariah yang menggunakan sistem bagi hasil. Permasalahan yang di hadapi masyarakat adalah ketidaktahuan dan kurangnya pemahaman mereka mengenai perbankan syariah terutama yang di sebabkan perbankan konvensional yang dominasi sehingga perbankan syariah di hanya perbedaan nama saja. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana pengetahuan dan pemahaman masyarakat tentang perbankan syariah di Kelurahan Basirih Hilir Kecamatan Mentaya Hilir Selatan Kabupaten Kotawaringin Timur.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan dengan sifat dalam penelitian ini dengan menggunakan metode deskriptif kualitatif yang

di lakukan di Kelurahan Basirih Hilir Kecamatan Mentaya Hilir Selatan Kabupaten Kotawaringin Timur. Sumber data dalam penelitian ini ada dua yaitu sumber data primer di peroleh secara langsung dari masyarakat sedangkan data sekunder yang peneliti gunakan berupa dokumen dan buku-buku yang ada di Kelurahan Basirih. Peneliti menggunakan pengumpulan data dengan wawancara untuk hasil yang valid. Data-data yang terkumpul peneliti akan menganalisis dengan menggunakan teknis analisis data kualitatif dengan menggunakan metode induktif.

Hasil penelitian ini, diperoleh dua kesimpulan. Mayoritas masyarakat muslim di Kelurahan Basirih Hilir sudah mengetahui keberadaan perbankan syariah ada yang beminat untuk jadi nasabah ada juga yang tetap nyaman menggunakan bank konvensional, ada yang pernah sampai tidak pernah bertransaksi menggunakan perbankan syariah, banyak yang tidak mengetahui mengenai produk-produk yang ada pada perbankan syariah. selanjutnya pemahaman masyarakat banyak hanya yang sekedar tahu dan tidak memahami secara mendetail. Sebagian besar tidak mengetahui dan memahami produk dan jasa yang di tawarkan. Kurangnya pengetahuan dan pemahaman masyarakat berpengaruh pada minat masyarakat untuk tertarik menggunakan jasa dan produk yang di tawarkan pada perbankan syariah. Hal ini dikarenakan minimnya informasi yang di dapat masyarakat tentang perbankan syariah baik dari pihak perbankan syariah itu sendiri untuk melakukan sosialisasi maupun media cetak, media elektronik, dan media sosial.